
 

令和５年度第４回　北見方面美幌警察署協議会　議事概要 

 

１　開催日時 

令和６年３月５日（火）午後１時00分から午後２時00分まで 

 

２　開催場所 

  　北見方面美幌警察署　会議室 

 

３　出席者 

　⑴　協議会委員　６人（定員７人） 

    　会　    長　　長岡　敬幸 

　　　委　    員    高橋　敏浩、大野　広子、山口　知津、松岡　愛子、宮川　義昭 

　⑵　警 察 署 員　５人 

 　　 署　    長　　      藪田　欣一 

　　　副  署  長　        山越　浩幸 

　　　刑事・生活安全課長  　萱森　淳二　　地域・交通課長  　夘野　勇介　 

　　　警 務 係 長（庶務担当） 

 

４　会長挨拶 

 本日はお忙しい中ご出席いただきましてありがとうございます。

私は毎日寝る前にパソコンのメールを確認しているんですが、差出人が警視庁という

メールがありまして、開けるかどうか迷ったんですが開けてみたところ、「お宅の息子

さんが窃盗罪で逮捕されています。早急に下記の口座に300万円を振り込んでください」

という内容のメールだったのですが、詐欺のメールは今までも色々きていたのですが、

警視庁という差出人は初めてであったので、特殊詐欺をする側というのも色々と考えて

 いるんだなと思ったところで、皆さんにも共有できればと思います。

 それでは今年度、最後の協議会となりますのでよろしくお願いします。

 

５　署長挨拶 

今年に入り２ヶ月が経過し現在は３月に入っていますが、昨年１年間を見ると、全道

的にコロナがあけて行動が多くなったせいか、交通死亡事故が連続で減少していたとこ

 ろ昨年は増えてしまいました。

 刑法犯につきましても昨年は増加しています。

 今年は全道的にも、美幌警察署的にも少なくしていこうと思っています。



その中、昨年は美幌警察署管内で交通死亡事故が２件発生してしまいましたが、今年

 は現在まで１件も発生していません。

事件については、後ほどにも説明があると思いますが、被害者を殺す準備をしたとい

 う殺人予備事件が美幌町内で発生しており、被疑者については逮捕しています。

来月から新年度となりますが、今年は昨年よりも一層、安全で安心な美幌町、津別町

 を作っていきたいと思いますので、引き続きご協力をお願いします。

 本日は忌憚のない意見をよろしくお願いします。

 

６　業務概況説明 

⑴　犯罪情勢、検挙事例、各種啓発（萱森刑事・生活安全課長） 

⑵　交通事故の発生状況、交通安全取組状況、地域警察活動内容（夘野地域・交通課長） 

 

７　懲戒処分等の報告について（山越副署長） 

 

８　諮問事項「犯罪防止対策について」 

 　　特になし

 

 ９　質疑応答

【委　　員】～　津別町であった放火現場は、私がよく見かける場所にあるのですが、

風等で現場の物が飛んだりすることもあるかと思われるのですが、燃

 えた建物の管理責任は、どこにあるのか教えて欲しいと思います。

【警　　察】～　具体的に誰だというのは個人的な話になるので言えないのですが、

　町の管理物件ではななく、管理者も定まっていないので、現在は町と

　話し合いを進めているところなので、詳しい話についてはご了承くだ

 　さい。

【委　　員】～　建物がある地区の自治会の人に聞いたのですが、建物をどうするか

　何も目処がたっていない状態で、現状のまま相当期間放置されると思

 　うと言っていたので、処理が相当難しいということですね。

【警　　察】～　一点ご理解いただきたいことがありまして、現在捜査中でもありま

　して、建物の中に警察官が入り捜査をしていたという状況もあり、す

　ぐに取り壊しの方向で話を進めるかというとそうでもないので、申し

　訳ないのですが長期間かかってしまうと思われますのでご理解くださ

 　い。

【委　　員】～　豊岡線で事故があった時によく通行止めにすると思うのですが、旧

　豊岡小学校の前で通行止めにすると、そこから北見に行けなくて、ま



　た高野に戻らなければいけなくなってしまうので、通行止めにするの

 　であれば、豊岡線の入口で通行止めにして欲しい。

【警　　察】～　委員の方がいったとおりに実施しているところではあるのですが、

　警察官の数が限られており、まずは現場処理をしなければいけない、

　そこから活動現場を広げていくので、警察官が多くいれば素早く色々

　と対処できるのですが、そういった現状でもなく、私たちも渋滞等が

　起きる前に最も効果的な場所で通行止め措置をかけたい気持ちはあり

 　ます。

　　　　　　　　私たちも現場がクリアになったほうが活動もしやすいですし、それ

　を目指しているのですが、なかなか上手くいかないので、今後も最善

 　を尽くして頑張っていきたいと思っています。

【委　　員】～　説明にもあったとおり午前６時から午前８時の間が事故が多く、通

 　勤の人達が多いのですね。

【警　　察】～　豊岡線については朝方と夕方くらいが多く、道路が吹きさらし状態

 　になるので路面が滑りやすくなってしまっています。

　　　　　　　　運転が上手い方はカーブ手前までに減速して曲がりますが、あまり

　上手くない方は、滑ってからブレーキを踏んでしまい、そのままタイ

　ヤロックして事故を起こしてしまうということが多いと思うので、安

 　全運転を心がけて貰えればと思います。

【委　　員】～　今回、身に覚えのないクレジットカードの請求が２件きまして、金

　額は７、８千円くらいで、請求先は英語で書かれているところでした。 

　　　　　　　　クレジットカード会社に相談したところ、まずは自分でネットで調

　べてくださいと言われて調べたところ、海外のフィットネスクラブ関

　係からの請求ということがわかり、最終的には私が契約等をしていな

 　いということで支払いをすることはありませんでした。

　　　　　　　　今回、なぜこのようなことになったかというのを皆さんにお伝えし

　たほうが良いと思い、お伝えするのですが、年末に楽天とアマゾンで

　クレジットカードで買物をしたのですが、クレジットカード情報を両

 　方で登録したのですが、そこからではないかと思います。

　　　　　　　　クレジットカード情報を登録したのは、この２箇所しかないですし

　それ以外は身に覚えがないので、皆さんがネットで買物をする際は、

　クレジットカード情報は登録せずに、買物の都度、入力したほうがい

 　いと思います。

【警　　察】～　基本的に正規のサイトに登録したからといって情報が漏れることは

 　ほぼありません。



　　　　　　　　ご自身に心当たりがないのであれば何らかの形で過去に入力した情

 　報がハッキングされて漏れてしまうことがあります。

　　【委　　員】～  私は所属しているボランティア団体がありまして、平均年齢が75歳

　　　　　　　　　で、毎月定例会を実施しているのですが、そこで議題に挙がったのが、 

　　　　　　　　　ボランティア団体に対して、防犯教室や交通安全教室などを実施して

 　　　　　　　　　いただけるのかどうかと思っています。

　　【警　　察】～  依頼をいただければ、事故防止にも繋がるので、実施したいと思い

 　　　　　　　　　ます。

 

 10　意見要望

 　　なし

 

11　次回の開催予定 

　　令和６年６月中の開催を予定。 

 


